

## **Iurreta premia a la escritura**

Afición por la escritura y afición por la lectura. Dos caras para muchos de una misma moneda y dos aficiones para cuyo cultivo no hay edad. Sin embargo, los más jóvenes parecen que vienen apostando fuerte en el campo de la literatura, al menos en Iurreta, tal y como ha puesto de manifiesto la celebración de la VIII edición del concurso literario organizado por el Ayuntamiento de la anteiglesia y la biblioteca municipal, en colaboración con los centros educativos de la localidad. No en vano, han sido un total de 392 las personas que han tomado parte en el mismo, 110 más que el año pasado, haciendo que esta última edición 'haya sido la que ha contado con el mayor índice de participación', destacó Iñaki Totorikaguena, alcalde de Iurreta.

Ayer era el momento de la entrega de premios. El salón de actos de la casa de cultura de la localidad abrió sus puertas para recibir a estos jóvenes aficionados a la escritura, en su mayoría alumnos del centro educativo Maiztegi, del Instituto Juan Orobiogoitia y del Instituto de Iurreta. De hecho, de los trabajos presentados 115 habían sido realizados por estudiantes de Educación Primaria, 267 por alumnos de Educación Secundaria y Bachillerato, mientras que tan sólo fueron 10 los trabajos presentados en la categoría de adultos.

Los premiados El jurado, además, no lo tuvo nada fácil, y no sólo por el elevado volumen de cuentos, bertsos y relatos presentados, sino 'por la gran calidad de los trabajos', destacó Kristina Mardaras, una de las organizadoras del certamen.

No obstante, había que elegir a los ganadores. En la sección de adultos, Javier Díez, de Bilbao, se hizo con el primer premio en la categoría de cuentos, con Tres por uno, mientras que la mención especial fue para Aitor Albistur, de Rentería, por Azken geltokia. En lo que a bertsos se refiere, el primer premio fue para el iurretarra Eñaut Aiartzaguena, con Gutuna, y la mención especial para el vecino de Durango, Justo Delgado, gracias a su trabajo A una madre ejemplar.

En lo que a los más jóvenes se refiere, el Consistorio y la biblioteca repartieron un total de 24 premios, a cuyos autores obsequiaron con lotes de libros, así como con vales para canjear por libros. En total, el Ayuntamiento repartió alrededor de 2.400 euros en regalos, con el único objetivo de promover la lectura y la escritura especialmente entre los más jóvenes. Por este motivo, el primer edil quiso aprovechar la ocasión para agradecer a los estudiantes 'su esfuerzo y trabajo'.

Al igual que se ha hecho en anteriores ocasiones, el Consistorio ha editado un libro que incluye los diferentes relatos premiados, y que será distribuido en los centros educativos que han tomado parte en el certamen, de modo que los alumnos puedan ser lectores de sus propios escritos. Y también esta vez, el ejemplar cuenta con la colaboración de la ilustradora de Iurreta Iraia Okina, quien ha elaborado tanto la ilustración de la portada del volumen recopilatorio, como del resto de imágenes que aparecen en su interior.